



祝 卒業「終始一誠意」を胸に旅立ちの時



本日、令和元年度卒業証書授与式を挙行了しました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、内容を短縮するとともに、卒業生・保護者・教職員のみの出席となりました。例年がない形となりましたが、教職員が卒業生の心に残る温かな式にしたいと様々な工夫を行いました。

令和2年度

卒業証書授与式次第

オープニング

- 1 開会の言葉
- 2 卒業証書授与
- 3 校長式辞
- 4 祝辞祝電記念品披露
- 5 別れのことば
- 6 閉会の言葉

オープニングでは、1年から6年までの写真をスライドで鑑賞し、6年間の成長を保護者の皆さんとともに実感しました。卒業証書授与では、呼名に応える卒業生一人一人の心地よい返事が体育館に響き、6年間の学びの成果を感じることができました。卒業証書に花を添えて手渡す親子の姿に思わず涙があふれました。校長式辞では、「自分への挑戦」「周囲への感謝」を胸に、伝統ある一小的卒業生として誇りを持って歩んでほしいと伝えました。

最後は、卒業生の呼びかけでした。サプライズで教職員も呼びかけに参加したり、これまでお世話になり転出した先生方や臨時休業中に来校している在校生からのメッセージが動画で流れたりして、卒業生にかかわった全ての人たちが門出を祝福していることが伝わり、会場全体が温かな雰囲気になりました。

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。たくさんの方々が皆さんを応援しています。ますますの成長を期待しています。

そして、保護者の皆さん、地域の皆さん、これまでいただいた卒業生への温かな御支援に感謝いたします。羽ばたけ！卒業生！

○明日から年度末年度初め休業日 一層の健康管理を！

3月24日から4月5日まで春休みとなります。健康に十分留意し、計画的な学習、運動、規則正しい生活を送り、新学期に備えましょう。特に、学習においては、臨時休業前に配付したプリント(学年の実態により27日登校日にも配付)等の課題を確実に実施し、新学期にスムーズにスタートを切ることができるように、声かけ・確認をよろしくお願いいたします。3月27日は登校日となります。マスク着用、上履き・春の学習カードを持参させてください。4月6日元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。今年度、保護者の皆さんにお寄せいただきました御支援御協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。